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На колёсах. Автопробег по улицам космической столицы

ИРИНА КРОТОВА

На площади перед ЦДК им. М.И. Ка-
линина прошла первая в нашем 
городе выставка классических 
ретроавтомобилей. Её организовал 
автоклуб «Старый Дилижанс», а 
посвятили её Дню космонавтики. 
В этот день прошёл и пробег ретроав-
томобилей по улицам города. 

В выставке участвовали 28 автома-
шин и один мотороллер. В основном 
это рабочие авто, находящиеся в посто-

янной эксплуатации и произведённые 
не позже 1985 года. Были как рестав-
рированные антикварные модели, так 

Ретроавтомобили в Королёве
и «репликары» — авто, в которых в под-
линном неизменном виде остался толь-
ко кузов, в то время как «начинка» пол-
ностью состоит из современных агрега-
тов, в основном советского автопрома.

Большая часть этих уникальных ма-
шин отечественного производства, все 
они на ходу. 

— Жителей Королёва среди участни-
ков выставки пока было только семеро, 
но интерес к автоклубу растёт. Сегод-
ня подходили молодые люди, выясняли, 
как можно вступить в клуб, — рассказал 
его организатор Николай Марсов.

В этой выставке участ-
вовали как частные кол-
лекционеры, так и пред-
ставители автоклубов из 
Сергиева Посада, Бала-
шихи, Мытищ, Зеленогра-
да и Королёва.

Как сказал Нико-
лай Марсов, в клуб мо-
жет вступить любой же-
лающий при определён-
ных условиях, в их чис-
ле — участие в подобных 
выставках. По его словам, 
главной целью работы 
клуба станет привлечение 
молодёжи в ряды любите-
лей ретроавтомобилей.

Кто-то выезжает на 
редких авто только по праздникам или 
особым случаям, а кто-то использует 
машину ежедневно. 

Среди почитателей «олдскула» — ру-
ководитель городской Администрации 
Юрий Копцик. Сегодня он был в каче-
стве зрителя, но в следующий раз обе-
щал приехать на своей машине: «Волгу» 
собирал сам, по велению души. Юрий 
Анатольевич поделился, что очень лю-
бит по утрам в выходные летние дни 
прокатиться на ней по полупустым мо-
сковским улицам.

Владеть машинами такого рода не 
просто приятно, но и выгодно, ведь их 
сдают в аренду на праздники и путеше-
ствуют на них. Так, например, Денис Бе-
да на «Волге» 1960 года выпуска недав-
но съездил в Германию на концерт лю-
бимой рок-группы. Секрет хорошего 
состояния его авто — ремонт и уход за 
ним.

У каждой машины своя жизнь и исто-
рия. Кто-то её собирает, реставрирует, 
ремонтирует годами: самостоятельно 
обшивает салон, капитально ремонти-
рует кузов и мотор. А кто-то просто со-
держит авто в неизменном виде и под-
держивает его хорошее состояние. 

На площади можно было потрогать 
старинную машину и даже прокатить-
ся на ней. Для этого нужно было дого-
вориться с водителем и сесть к нему 
в салон или, например, в автобус, уча-
ствовавший в пробеге по главным ули-
цам города.

Королёвских владельцев классиче-
ских ретроавтомобилей пригласили в 
мае в Москву на фестиваль, где прой-
дёт следующая выставка старинных ав-
томашин.
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Местное самоуправление

СТЕПАН ДАВИДЕНКО

В Администрации прошли 
публичные слушания по 
проекту внесения изменений 
в Устав городского образова-
ния Королёв. На слушаниях 
присутствовали руководитель  
Администрации Юрий 
Копцик, заместители пред-
седателя Совета депутатов 
Дмитрий Денисов и Миха-
ил Гацко, а также сотрудники 
Администрации.

Предметом слушаний ста-
ли изменения, внесённые в Фе-
деральный закон №131 ФЗ «Об 
общих принципах организа-
ции местного самоуправления в 
Российской Федерации». В част-
ности, поправки, вступившие в 
силу с 1 января 2015 года, преду-
сматривают ряд изменений, 
связанных с расширением спи-
ска вопросов местного значе-
ния, ограничениями для лиц, за-
нимающих депутатские долж-
ности, а также работой избира-
тельной комиссии. Все уставы 
муниципальных образований 
должны быть изменены соглас-
но новым поправкам в ближай-
шие месяцы. 

На слушаниях, куда были 
приглашены все желающие жи-
тели, был рассмотрен вопрос о 
внесении дополнений в статью 
7 «Перечень вопросов местно-

Изменения в Устав
го значения города» Устава. Со-
гласно поправкам, к вопросам 
местного значения добавляет-
ся пункт об осуществлении му-
ниципального земельного кон-
троля в отношении располо-
женных в границах образова-
ний объектов земельных отно-
шений.

Кроме того, было предложено 
внести поправку в статью 34 «Де-
путат Совета депутатов города». 
После принятия изменений ста-
тья будет содержать список огра-
ничений для лиц, занимающих 
депутатскую должность. Так, де-
путаты муниципального уровня 
не вправе заниматься предпри-
нимательской деятельностью 
лично или через доверенных лиц, 
а также участвовать в управле-
нии хозяйствующим субъектом 
(за исключением жилищного, 
жилищно-строительного, гараж-
ного кооперативов, садоводче-
ского, огороднического, дачно-
го потребительских кооперати-
вов, товарищества собственни-
ков недвижимости и профсоюза, 
зарегистрированного в установ-
ленном порядке). Также депутат 
не может заниматься иной опла-
чиваемой деятельностью, за ис-
ключением преподавательской, 
научной и иной творческой дея-
тельности. При этом преподава-
тельская, научная и иная твор-
ческая деятельность не может 
финансироваться исключитель-

но за счёт средств иностранных 
государств, международных и 
иностранных организаций, ино-
странных граждан.

Ещё одно дополнение было 
предложено внести в статью 40 
«Избирательная комиссия го-
родского округа». В частности, 
предлагается установить срок 
полномочий избирательной 
комиссии — 5 лет. Формиро-
вать комиссию будут депутаты. 
На данный момент из 12 членов 
избирательной комиссии толь-
ко один председатель работает 
на постоянной основе. После 
внесения поправок, на посто-
янной основе будут работать 
два человека — председатель и 
секретарь. Также будут конкре-
тизированы полномочия изби-
рательной комиссии.

Все присутствующие на 
встрече жители единоглас-
но выступили за принятие по-
правок в Устав городского об-
разования. Как отметил Миха-
ил Гацко, цель публичных слу-
шаний была достигнута, и все 
предложенные поправки будут 
вынесены на обсуждение бли-
жайшего заседания Совета де-
путатов.

Также в рамках слушаний 
инициативной группой жите-
лей был поднят вопрос о стро-
ительстве на территории Ко-
ролёва приюта для бездомных 
животных. Юрий Копцик пред-
ложил активистам встретить-
ся и обсудить все вопросы, свя-
занные с организацией приюта. 

Наукоград. Новости космонавтики

ИРИНА КРОТОВА,
АЛЕКСЕЙ ФЕДОСЕЕВ

21 апреля в нашем го-
роде прошли выборы в об-
ластное отделение Россий-
ской академии космонав-
тики имени К.Э. Циолков-
ского (МОРО РАКЦ). По-
добные конференции про-
водятся один раз в 6 лет. 
Действующего президента 
Валерия Меньшикова кол-
леги переизбрали на вто-
рой срок.

В Институте повыше-
ния квалификации собра-
лись представители всех 
научно-технических пред-
приятий Московской об-
ласти.

Валерий Меньшиков, 
вновь избранный прези-
дент МОРО РАКЦ, заметил:

— Наша деятельность — 
это проведение конферен-
ций, работа с молодыми 
учёными и специалистами, 
популяризация науки среди 
учащихся и студентов, на-
лаживание коммуникаций 
между предприятиями ра-
кетно-космической отрас-
ли, общение с иностранны-
ми коллегами. Мы участву-
ем в организации и прове-
дении различных междуна-
родных семинаров, симпо-
зиумов и других подобных 
мероприятий.

В ходе конференции с до-
кладами выступили ведущие 
учёные и специалисты пред-
приятий российского ра-
кетостроения. Виктор Бла-
гов, главный специалист РКК 
«Энергия» по управлению 
космическими полётами, 
рассказал о новом поколе-
нии пилотируемых кораблей 

Академики сделали выбор
«Русь-М». Эти корабли предназна-
чены для полётов на околоземную 
орбиту, Луну и Марс. 

Выступавшие отметили, что 
предприятия такой важной сфе-
ры, как создание ракетной тех-
ники, пользуются поддержкой не 
только российских, но и регио-
нальных, а также муниципальных 
властей. Это, в том числе — ин-
формационное сопровождение 
деятельности предприятий ра-
кетно-космического комплекса 
в СМИ и предоставление площа-
док для проведения встреч раз-
личных форматов и уровней. Не-
давно Глава г. о. Королёв Алек-
сандр Ходырев предложил на-
шим градообразующим предпри-
ятиям сотрудничество по внедре-
нию разработок, которые по тем 
или иным причинам не получили 
государственного финансирова-
ния и в то же время не носят се-
кретный характер.

Игорь Трифонов, заместитель 
руководителя городской Адми-
нистрации, подчеркнул:

— Нам крайне важна та дея-
тельность, которая ведётся в сфе-
ре научно-исследовательских и 
опытно-конструкторских разра-
боток. Не секрет, что многие из 
них могут иметь как военно-кос-
мическое, так и мирное примене-
ние. Любая инновация — это по-
тенциальная точка роста для го-
родских предприятий малого и 
среднего бизнеса, работающих 
в реальном секторе экономики и 
занимающихся выпуском высоко-
технологичной продукции. 

По итогам выборов в состав 
президиума общественной орга-
низации вошли 23 человека. Од-
ной из главных задач на ближай-
ший период было названо прове-
дение международной космиче-
ской конференции, которая так-
же должна пройти в Королёве.

1 мая — нерабочий праздничный день.
2 мая — приём населения с 9.00 до 17.30, пере-
рыв с 13.00 до 13.30.
3, 5, 10 мая — выходные дни.
4, 11 мая — приём населения с 9.00 до 17.00, 
перерыв с 13.00 до 14.00.

6, 7, 8 мая — приём населения с 9.00 до 17.00, 
перерыв с 13.00 до 14.00.
9 мая — государственная регистрация за-
ключения брака (по ранее принятым заяв-
лениям).

График работы Королёвского отдела ЗАГС


